



Цэнтральная гарадская  
бібліятэка імя А. І. Герцэна

ІНФАРМАЦЫЙНА-  
БІБЛІЯГРАФІЧНЫ  
АДДЗЕЛ



ГОМЕЛЬ У  
ЦЭНТРАЛЬНЫМ  
ДРУКУ

**Спіс публікаций  
(чэрвень)**

*Гомель, 2022*

*Штогодны спіс літаратуры «Гомель у цэнтральным друку» дапамагае сачыць за найбольш значнымі артыкуламі з рэспубліканскіх часопісаў і газет, што паступілі ў фонды ЦГБ імя А. І. Герцэна.*

*Расстоноўка матэрыялаў ажыццяўляеца згодна «Тыповай схеме класіфікацыі дакументаў для краязнаўчых каталогаў (картатэк) бібліятэк Рэспублікі Беларусь», унутры раздзелаў – у алфавіце аўтараў і назваў артыкулаў. Калі назва артыкула не раскрывае яго змест, яна ўдакладняеца анатычнай.*

*Спіс будзе карысны бібліятэкам, настаўнікам, студэнтам, краязнаўцам і шырокаму колу чытачоў – усім, хто цікавіцца гісторыяй Гомеля, яго культурай, літаратурным жыццём і проблемамі сучаснасці.*

**Гомель у цэнтральным друку: спіс публікаций (чэрвень) / ЦГБ імя А. І. Герцэна, інфарм.-бібліягр. аддз.; склад. Д. І. Мельнічэнка. – Гомель, 2022. – 14 с.**

## **Грамадскае жыццё**

1. Актуальная помощь: [об итогах прошедшего в Гомеле большого бизнес-совещания, которые подвели в Гомельском облисполкоме] // Рэспубліка. – 2022. – 7 чэрвеня (№ 104). – С. 13.
2. Боярчук, Д. Помощь без границ: [об оказании социальной помощи и помощи по трудоустройству украинским беженцам в Гомеле и регионе] / Дмитрий Боярчук // Народная газета. – 2022. – 17 чэрвеня (№ 24). – С. 10.
3. В Гомеле проходит форум патриотической молодёжи Беларуси // Коммунист Беларуси. – 2022. – 10 июня (№ 24). – С. 2.
4. Вальченко, О. На здоровье детей деньги будут всегда: [об участии председателя Гомельского облисполкома И. Крупко в открытии после ремонта отделения консультативно-педиатрической помощи Добрушской ЦРБ] / Ольга Вальченко // Сельская газета. – 2022. – 2 июня (№ 62). – С. 4.
5. Вальченко, О. Чистая вода для всех: [о посещении председателем Гомельского облисполкома Иваном Крупко ОАО «Гомельский завод «Коммунальник»] / Ольга Вальченко // Сельская газета. – 2022. – 14 июня (№ 67). – С. 12.
6. Грудницкий, С. Сельские советы стараются для людей: [Гомельский] областной Совет депутатов и облисполком подвели итоги конкурса среди городских, поселковых и сельских Советов депутатов / Сергей Грудницкий // Сельская газета. – 2022. – 11 июня (№ 66). – С. 29.
7. Долгополова, Г. Открывая новый мир: [беседа с директором Гомельского дома-интерната Галиной Долгополовой / записала] Марина Северьянова // Знамя юности. – 2022. – 9 июня (№ 23). – С. 12.
8. Зенченко, Т. О детях, заботе и чудесах: [беседа с гомельчанкой Татьяной Зенченко, многодетной матерью / записал] Дмитрий Боярчук // Знамя юности. – 2022. – 9 июня (№ 23). – С. 23.

9. Коммунисты Гомеля приняли участие в историческом празднике: [об участии секретарей Гомельского городского комитета КПБ Ф. Зубенко и Е. Ястремского в историческом празднике «В овраге»] // Коммунист Беларуси. – 2022. – 17 июня (№ 25). – С. 3.

10. Кризис – проблема слабого: [председатель Гомельского облисполкома И. Крупко об импортозамещении, наращивании объёмов производства деталей и комплектующих, холдинге «Гомсельмаш»] / подготовили Анастасия Яланская [и др.] // Народная газета. – 2022. – 24 чэрвеня (№ 25). – С. 7 (специальный выпуск: Союзное вече).

11. Пролесковский, Р. На воде, на земле: [о прошедшем в Гомеле практическом семинаре по обучению навыкам спасения утопающих для активистов БРСМ] / Руслан Пролесковский // Знамя юности. – 2022. – 16 июня (№ 24). – С. 5.

12. Северьянова, М. Жилищный запрос: [по материалам беседы с гомельской семьей Балатяновых] / Марина Северьянова // Народная газета. – 2022. – 24 чэрвеня (№ 25). – С. 30.

13. Северьянова, М. Патриотизм – превыше всего: [о военно-полевых сборах кадетов Гомельского кадетского училища] / Марина Северьянова // СБ. Беларусь сегодня. – 2022. – 10 июня (№ 112). – С. 12.

14. Умпирович, Д. Получить ответы из первых уст: [о встречах помощников Главы государства и руководителей управлений Администрации Президента с трудовыми коллективами и молодежью: о встрече помощника Президента – инспектора по Гомельской области Н. Рогашкука с активом Гомельского государственного медицинского университета] / Дмитрий Умпирович // СБ. Беларусь сегодня. – 2022. – 17 июня (№ 117). – С. 5.

15. Что значит быть патриотом и гражданином: [о круглом столе в «СБ». Среди экспертов – профессор ГГТУ имени П. О. Сухого Виктор Кириенко] // СБ. Беларусь сегодня. – 2022. – 29 июня (№ 125). – С. 4-5.

16. Прывалаў, У. Па новыя ўражанні – на Гомельшчыну: найлепшае з друкаванага слова, турыстычны каларыт і фестывальны дух...: [гутарка з намеснікам старшыні Гомельскага абласнога выканаўчага камітэта У. Прывалавым аб знакавых праектах Года гісторычнай памяці Гомельскага рэгіёна] / гутарыла Наталля Капрыленка // Звязда. – 2022. – 10 чэрвеня (№ 112). – С. 1, 4.

17. Сцяцко, В. «Белая Русь» развіваецца пераемна, паступальна»: [гутарка з дэлегатамі IV з'езда РГА «Белая Русь». Сярод іх – старшыня Гомельскай абласной арганізацыі РГА «Белая Русь» Галіна Цярэшчанка / записала] Валерый Сцяцко // Звязда. – 2022. – 17 чэрвеня (№ 117). – С. 3.

### **Міліцыя. Мясцовы суд і выкананне дзяржаўных законаў**

18. Награждения: государственных наград и Благодарностей Президента Беларуси удостоены 16 работников прокуратуры. [В числе награждённых медалью «За трудовые заслуги» – заместитель прокурора Гомельской области В. Бровко] // СБ. Беларусь сегодня. – 2022. – 22 июня (№ 120). – С. 3.

19. С области по новости. Гомельская: сотрудники патрульно-постовой службы милиции Гомеля получили на вооружение велосипеды // 7 дней. – 2022. – 9 июня (№ 23). – С. 4.

20. Сарнавская, Н. Договор дороже денег: [интервью с председателем экономического суда Гомельской области Н. Сарнавской / записала] Марина Северьянова // Рэспубліка. – 2022. – 23 чэрвеня (№ 116). – С. 14.

21. Падводныя камяні іншаземнага шлюбу: як беларусцы даказаць, што яна ўдава афрыканца? : [тлумачэнні галоўнага спецыяліста галоўнага ўпраўлення юстыцыі Гомельскага аблвыканкама К. Обухавай і адваката Гомельскай абласной калегіі адвакатаў Г. Сасноўскай] / падрыхтавала Ірына Сідарок // Звязда. – 2022. – 1 чэрвеня (№ 105). – С. 5.

## **Надзвычайныя здарэнні**

22. Янкович, А. Сезонные угрозы: о правилах, которые позволяют безопасно провести лето: [о трагическом случае выпадения ребёнка из окна в Гомеле] / Александра Янкович // Народная газета. – 2022. – 24 чэрвеня (№ 25). – С. 36.

## **Эканоміка**

23. Авцин, Г. «Главное в жизни – самореализация»: [беседа с директором ОАО «Гомельтехмонтаж» Геннадием Авцином / записал] Алексей Коноплёв // Республикаанская строительная газета. – 2022. – 2 июня (№ 21). – С. 4-5.

24. Боярчук, Д. Время быть сильными: импортозамещение – окно возможностей: [по материалам беседы с доцентами кафедры экономики и управления ГГУ имени Ф. Скорины Ольгой Арашкевич и Анной Геврасевой] / Дмитрий Боярчук // Народная газета. – 2022. – 3 чэрвеня (№ 22). – С. 9.

25. Боярчук, Д. Сверим часы: предприятия Гомельской области наращивают сотрудничество с российскими партнёрами / Дмитрий Боярчук // СБ. Беларусь сегодня – 2022. – 24 чэрвеня (№ 122). – С. 6.

26. В основном – все своё: «Салео-Гомель» реализует программу по импортозамещению // Рэспубліка. – 2022. – 24 чэрвеня (№ 117). – С. 10.

27. Вальченко, О. Вечерний наряд и банка краски: гомельский бизнесмен предлагает новый взгляд на комиссионные магазины / Ольга Вальченко // Народная газета. – 2022. – 10 чэрвеня (№ 23). – С. 29.

28. Вальченко, О. Фабрика «Спартак»: нет предела разнообразию / Ольга Вальченко // СБ. Беларусь сегодня. – 2022. – 21 июня (№ 119). – С. 10.

29. Веселуха, Е. «Прочно стоим и будем стоять на ногах»: [о высоком спросе на белорусскую сельскохозяйственную технику, в том числе комбайны «Гомсельмаша», во многих странах мира] / Екатерина Веселуха // Сельская газета. – 2022. – 21 июня (№ 70). – С. 6.

30. Два в одном: «Гомсельмаш» продолжает удивлять и радовать своих потребителей новинками сельскохозяйственной техники // Рэспубліка. – 2022. – 21 чэрвеня (№ 114). – С. 11.
31. Итоги конкурса «На лучшее достижение в строительной отрасли Республики Беларусь»: [среди победителей – ОАО «Гомельский домостроительный комбинат», ОДО «ДАХ»] / подготовила Татьяна Савич // Республиканская строительная газета. – 2022. – 2 июня (№ 21). – С. 6-7.
32. Кунаховец, Е. «Наметить правильные ориентиры, дать необходимые рекомендации»: [о месячнике безопасности в строительстве, в том числе о детальном инспектировании гомельского филиала «Мостостроительное управление № 4 ОАО «Мостострой»] / Елена Кунаховец // Республиканская строительная газета. – 2022. – 23 июня (№ 24). – С. 6-7.
33. Пролесковский, Р. Девушка из нашего общества: [об Алесе Бураевой, начальнике смены сборочно-сдаточного цеха ОАО «Гомсельмаш»] / Руслан Пролесковский // СБ. Беларусь сегодня. – 2022. – 7 июня (№ 109). – С. 7.
34. Пролесковский, Р. Сила в партнёрстве: [о масштабном форуме «Производственная коопeração и импортозамещение – новые возможности для бизнеса», прошедшем в Гомеле] / Руслан Пролесковский // Рэспубліка. – 2022. – 3 чэрвеня (№ 102). – С. 4.
35. Разворот в Азию: более 251 процента – таков темп роста экспорта мясной продукции Гомельского мясокомбината за пять месяцев // Рэспубліка. – 2022. – 21 чэрвеня (№ 114). – С. 11.
36. Савич, Т. Время уникальных, креативных, сплочённых!: [о 50-летии Управления капитального строительства Гомельского района] / Татьяна Савич // Республиканская строительная газета. – 2022. – 16 июня (№ 23). – С. 1, 4-5.
37. Северьянова, М. Сделано по-умному: [о деятельности гомельского предприятия «МИРТЕК-инжиниринг»] / Марина Северьянова // Рэспубліка. – 2022. – 9 чэрвеня (№ 106). – С. 10.

38. Стрибук, М. Работа с дымком: [об открытии в Гомельском филиале Гомельского облпотребобщества собственной коптильни] / Мария Стрибук // Весты потребкооперации. – 2022. – 17 июня (№ 23). – С. 1, 3.
39. Сычевич, В. Качество на высоте: [об открытии в Гомельском центре стандартизации, метрологии и сертификации нового лабораторного корпуса] / Владислав Сычевич // Рэспубліка. – 2022. – 29 чэрвеня (№ 120). – С. 5.
40. Шумак, Н. С какими вопросами работники стройпредприятий приходят на правовые приёмы?: [беседа с правовым инспектором труда Гомельской областной организации Белорусского профсоюза работников строительства и промышленности строительных материалов Надеждой Шумак / беседовала] Елена Кунаховец // Республиканская строительная газета. – 2022. – 2 июня (№ 21). – С. 2.

## **Транспарт**

41. Владимиров, Д. Свой путь, своя дорога: [об Анатолии Кривчике, гомельчанине, ветеране Белорусской железной дороги] / Дмитрий Владимиров // Железнодорожник Белоруссии. – 2022. – 18 июня (№ 45). – С. 6.
42. Сергеева, Л. Будет прогресс, когда есть интерес: [о подведении итогов одноимённого конкурса, приуроченного к 160-летию Белорусской железной дороги, которое состоялось в Гомеле] / Лидия Сергеева // Железнодорожник Белоруссии. – 2022. – 11 июня (№ 43). – С. 1-2.
43. Сергеева, Л. Задание – закрепить знания: [о посещении учащимися Гомельского колледжа – филиала БелГУТА местного вагонного депо] / Лидия Сергеева // Железнодорожник Белоруссии. – 2022. – 4 июня (№ 41). – С. 2.
44. Расолька, С. Студатрадаўская рамантыка пад перастук колаў: [аб прыцягненні студэнцкіх атрадаў для работы на Беларускай чыгунцы, у тым ліку – студэнтаў БелДУТа] /

Сяргей Расолька // Звязда. – 2022. – 9 чэрвеня (№ 111). – С. 3 (дадатак: Чырвонка).

## Медыцына

45. Пролесковский, Р. Вяленая угроза: [о случаях ботулизма в Гомеле, которые привели к смерти мужчины и женщины] / Руслан Пролесковский // Народная газета. – 2022. – 3 чэрвеня (№ 22). – С. 29.
46. Старовойтова, В. Спасибо добрым людям: [гомельчанка благодарит доктора Гомельской областной клинической больницы за оказанную ей помощь во время полёта на борту авиалайнера «Белавиа】 / Валентина Старовойтова // СБ. Беларусь сегодня. – 2022. – 25 июня (№ 123). – С. 10.
47. Стома, И. Инфекции не прощаются: [взгляд ректора ГГМУ Игоря Стомы] / Игорь Стома // 7 дней. – 2022. – 9 июня (№ 23). – С. 26.

## Спорт. Туризм

48. Бурим, Я. Яна Бурим: мама переживает, когда видит синяки, папа – нет. Либо виртуозно это маскирует : [беседа с боксёром из Гомеля Яной Бурим / записала] Марина Северьянова // Знамя юности. – 2022. – 30 июня (№ 26). – С. 23.
49. Владимиров, Д. В пользу мозырян: [о товарищеском матче первой лиги чемпионата Беларуси по футболу между гомельским «Локомотивом» и мозырской «Славией】 / Дмитрий Владимиров // Железнодорожник Белоруссии. – 2022. – 11 июня (№ 43). – С. 13.
50. Владимиров, Д. «Локомотив»: победный мотив / Дмитрий Владимиров // Железнодорожник Белоруссии. – 2022. – 15 июня (№ 44). – С. 6.
51. Владимиров, Д. На финишной прямой: минская «Столица» одержала вторую победу над гомельской дружиной ВРЗ в споре за золотые награды чемпионата страны по [мини-футболу] / Дмитрий Владимиров //

Железнодорожник Белоруссии. – 2022. – 15 июня (№ 44). – С. 6.

52. Владимиров, Д. Путёвка в следующий раунд: [о футбольном матче 1/32 финала Кубка Беларуси между командами «Локомотив» (Гомель) и «Бобовня» (Копыль)] / Дмитрий Владимиров // Железнодорожник Белоруссии. – 2022. – 4 июня (№ 41). – С. 14.

53. Генералов, А. Феклистов в «Гомеле»: [о подписании соглашения с хоккейным клубом «Гомель» российским форвардом Андреем Феклистовым] / Анатолий Генералов // Прессбол. – 2022. – 7 июня (№ 43). – С. 13.

54. Места на пьедестале: команда ВРЗ вышла в финал премьер-лиги Беларуси по мини-футболу (футзалу) и оспорит золотые медали турнира с минской «Столицей» // Железнодорожник Белоруссии. – 2022. – 4 июня (№ 41). – С. 14.

55. Сергеева, Л. Задача – побеждать: [о встрече гомельской команды «Локомотив» с брестским «Динамо» в рамках 1/16 розыгрыша Кубка Беларуси] / Лидия Сергеева // Железнодорожник Белоруссии. – 2022. – 22 июня (№ 46). – С. 7.

### **Навука. Асвета. Друк**

56. Держанович, В. Как они проводят это лето: [о студенческих отрядах, в т. ч. об отряде Гомельской области, который отправился на Чёрное море для работы в детском лагере «Морская волна»] / Виктория Держанович // Знамя юности. – 2022. – 9 июня (№ 23). – С. 11.

57. Клыга, А. В роли спасателей: команда БелГУТа приняла участие в IX республиканском конкурсе по основам безопасности жизнедеятельности «Студенты. Безопасность. Будущее» / Алина Клыга // Железнодорожник Белоруссии. – 2022. – 4 июня (№ 41). – С. 2.

58. Мищенко, Ю. Место, куда хочется возвращаться: [об образовательной смене Национального детского технопарка. Среди участников – 10-классник гомельской СШ № 44 имени

- Н. А. Лебедева Илья Грибов] / Юлия Мищенко // Знамя юности. – 2022. – 16 июня (№ 24). – С. 12.
59. Парфянович, О. Форум идей: день молодёжи в науке и предпринимательстве в БТЭУ ПК / Ольга Парфянович // Вести потребкооперации. – 2022. – 3 июня (№ 21). – С. 5.
60. С области по новости. Гомельская: команда средней школы № 21 Гомеля стала победителем финала I Республиканской военно-патриотической игры «Орлёнок» // 7 дней. – 2022. – 23 июня (№ 25). – С. 4.
61. Северьянова, М. В школу на каникулы: [о работе пришкольного лагеря гомельской СШ № 19] / Марина Северьянова // Народная газета. – 2022. – 10 чэрвеня (№ 23). – С. 31.
62. Сергеева, Л. Слово – молодёжи: [об итогах конкурса «Каким будет транспорт будущего?», организованного БелГУТом] / Лидия Сергеева // Железнодорожник Белоруссии. – 2022. – 8 июня (№ 42). – С. 2.
63. Капрыленка, Н. Аб арагаліне на мове школьнікаў: [аб удзеле вучняў 8-11 класаў Гомельскай СШ № 32 у дыялогавай пляцоўцы «Гонар за Беларусь. Вырашчана беларусамі», якая адбылася ў рамках інфармацыйна-адукцыйнага праекта «Школа актыўнага грамадзяніна»] / Наталля Капрыленка // Звязда. – 2022. – 7 чэрвеня (№ 109). – С. 2.
64. Капрыленка, Н. Працоўны квест для школьнікаў: [пры падтрымцы раённай улады ў школах Гомельскага раёна ўдвая павялічылі колькасць лагераў працы і адпачынку] / Наталля Капрыленка // Звязда. – 2022. – 22 чэрвеня (№ 120). – С. 10 (дадатак: Мясцовае самакіраванне).

## Рэлігія

65. Лешніца, К. Яфрэм Сакалоў: «трэба пайсці насустрач вернікам...»: [з гісторыі Гомельскага Петрапаўлаўскага сабора] / Кастусь Лешніца // Звязда. – 2022. – 14 чэрвеня (№ 114). – С. 13.

## **Культура**

66. Кузьміч, Г. Гомель: веліч палацава-паркавай прасторы: [аб Гомельскім палацава-паркавым ансамблі] / Ганна Кузьміч // Культура. – 2022. – 11 чэрвеня (№ 24). – С. 12.
67. Язерскі, Дз. Дзяніс Язерскі: «Будучыня за шматфункцыянальнымі ўстановамі культуры»: [гутарка з начальнікам галоўнага ўпраўлення ідэалагічнай работы, культуры і па справах моладзі Гомельскага аблвыканкама Дз. Язерскім / запісала] Яўгенія Шыцька // Літаратура і мастацтва. – 2022. – 3 чэрвеня (№ 22). – С. 4.

## **Літаратара**

68. Гаўрыловіч, У. Па веры вашай...: раздзелы з рамана-версіі / Уладзімір Гаўрыловіч // Полымя. – 2022. – № 6. – С. 8-46. – Працяг бедзе.
69. Ігнатовіч, М. Ад шчырага сэрца: [аб творчай сустрэчы старшыні Гомельскага абласнога аддзялення СПБ Уладзіміра Гаўрыловіча з супрацоўнікамі Жыткавіцкай цэнтральнай раённай бібліятэкі] / Мікалай Ігнатовіч // Літаратура і мастацтва. – 2022. – 3 чэрвеня (№ 22). – С. 2.
70. Ігнатовіч, М. «Свята добрых слоў» у горадзе над Сожам: [аб аднаіменнай літаратурна-музычнай праграме, якую арганізавала абласное аддзяленне СПБ на фестывалі кнігі #ЧЫТАЙГОМЕЛЬ] / Мікалай Ігнатовіч // Літаратура і мастацтва. – 2022. – 10 чэрвеня (№ 23). – С. 2.
71. Прыазёрны, У. Лёс свой і народа: [аб творчай сустрэчы навучэнцаў гомельскага гарадскога ліцэя № 1 з пісьменнікам Уладзімірам Гаўрыловічам] / Улад Прыазёрны // Літаратура і мастацтва. – 2022. – 10 чэрвеня (№ 23). – С. 3.
72. Прыазёрны, У. Падтрымка цікавых ідэй: [аб наведванні Гомельскай абласной універсальнай бібліятэкі старшынёй Саюза пісьменнікаў Беларусі У. Карлюкевічам] / Улад Прыазёрны // Літаратура і мастацтва. – 2022. – 10 чэрвеня (№ 23). – С. 11.

73. Рагавая, Г. Яшчэ ў нізінах снег ляжыць: [верш] / Галіна Рагавая // Літаратура і мастацтва. – 2022. – 10 чэрвеня (№ 23). – С. 8.

### **Гісторыя**

74. О чём писала «СБ» 11 июня 1958 г.: [о поставках комбайнов заводом «Гомсельмаш» в социалистические страны и республики Советского Союза] // СБ. Беларусь сегодня. – 2022. – 11 июня (№ 113). – С. 21.

### **Год гістарычнай памяці**

75. Басикирская, Е. Пока живём – помним: [о популярности среди гомельчан экспозиции исторического фургона, который остановился в городе над Сожем] / Елена Басикирская // СБ. Беларусь сегодня. – 2022. – 2 июня (№ 106). – С. 3 (приложение: ТВ твоего дома).

76. Боярчук, Д. Лучше один раз увидеть: [об открытии в Гомеле интерактивной выставки «Партизаны Беларуси»] Дмитрий Боярчук // СБ. Беларусь сегодня. – 2022. – 24 июня (№ 122). – С. 12.

77. Боярчук, Д. Пригласите ветерана к Вечному огню: [по материалам беседы с гомельчанином Борисом Бейлиным, ветераном Великой Отечественной войны] / Дмитрий Боярчук // Знамя юности. – 2022. – 30 июня (№ 26). – С. 4.

78. Боярчук, Д. Чёнковский лес открывает тайны: [память павших от рук карателей почтили у памятного знака жертвам геноцида, установленного рядом с мемориальным комплексом «Партизанская криничка»] / Дмитрий Боярчук // Сельская газета. – 2022. – 14 июня (№ 67). – С. 5.

79. Максимов, А. На «Белорусскую» состав отправится: [об участниках проекта «Поезд Памяти», которые посетят в Гомеле дворец Румянцевых и Паскевичей] / Анатолий Максимов // Народная газета. – 2022. – 24 чэрвеня (№ 25). – С. 14 (специальный выпуск: Союзное вече).

80. Памяти павших будьте достойны: [о мероприятиях, прошедших в Беларуси в День всенародной памяти жертв

Великой Отечественной войны, в т. ч. – о патриотической акции в Гомеле «Никто не забыт, ничто не забыто!»] // Рэспубліка. – 2022. – 23 чэрвеня (№ 116). – С. 3.

81. Пролесковский, Р. Люди и звери: [о преступлениях нацистских оккупантов в деревне Поколюбичи под Гомелем] / Руслан Пролесковский // Рэспубліка. – 2022. – 14 чэрвеня (№ 109). – С. 14.

82. С области по новости. Гомельская: останки 70 человек подняли в Чёнковском лесу под Гомелем в местах массовых расстрелов мирных жителей во время Великой Отечественной войны // 7 дней. – 2022. – 16 июня (№ 24). – С. 4.

83. Увидеть должен каждый: [о митинге по случаю прибытия «Поезда Победы» в город над Сожем] // Железнодорожник Белоруссии. – 2022. – 29 июня (№ 48). – С. 2.